

# DELIK HUKUM

## Mantan Kader NasDem Dukung Gerindra Gianyar, Tagel: Amunisi Baru

Ray - [BALI.DELIKHUKUM.ID](http://BALI.DELIKHUKUM.ID)

May 16, 2023 - 21:32



*Kader Gerindra bertambah, dukungan dari mantan kader NasDem dukung Gerindra Gianyar.*

GIANYAR - Gerak langkah Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerindra Kabupaten Gianyar mendaftarkan Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) ke KPU Gianyar dikawal ratusan kader dan simpatisan diiringi gamelan bleganjur.

I Wayan Tagel Arjana selaku Ketua DPC Partai Gerindra Gianyar memimpin langsung kegiatan tersebut menuju KPU, Minggu 14/05/2023.

Ia menjelaskan pendaftaran tersebut bersamaan dengan tingkat I dan tingkat II, dengan kondisi mendadak berkoordinasi dengan pengurus PAC dan ranting beserta calon legislatif (caleg) bisa menghadirkan simpatisan dan semua kader secara umum 100%, kuota caleg juga telah terpenuhi dari dapil Gianyar.



Uniknya ia juga menjelaskan bahwa Gerindra di Gianyar juga mendapatkan dukungan dari tokoh - tokoh Nasdem yang mundur, untuk kabupaten Gianyar. Dan juga potensi Gerindra Gianyar saat ini adalah masyarakat sudah melek secara umum dari kondisi Gianyar yang ada saat ini.

" Kita dapat amunisi dukungan dari mantan kader partai Nasdem. Kita memiliki target setiap dapil ada satu 1 caleg dan minimal bisa memiliki 1 fraksi di Gianyar, " jelasnya.

Potensi dan target yang dijelaskan olehnya bahwa ada di 7 daerah pemilihan (dapil), tetapi yang memiliki potensi di Gianyar adalah wilayah Blahbatuh, Sukawati, Tampaksiring, Ubud, Tegalalang, Payangan.

" Minimal ada 1, ada juga daerah lain yang perlu mendapatkan perhatian dan konsistensi melalui pendekatan kepada masyarakat melalui caleg - caleg yang kita miliki "

Program yang didorong oleh Gerindra Gianyar adalah mengacu pada program pusat yaitu ketahanan pangan. Ini merupakan ide dari Bapak Ketua Prabowo Subiyanto sebagai calon presiden yang ingin menciptakan ketahanan pangan karena sangat penting, ketahanan pangan terjaga negara juga akan kuat. (Tim)

Editor : Ray